

# とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



町にはえる夏向花

## 1学期を振り返り、夏休みを充実した期間にしましょう！

新型コロナ感染の第7波によって、県内で感染者が急増しています。有田小学校では、保護者の皆様や地域の方々の感染対策によって、これまでは拡大はありませんでした。しかし、夏休みを前に子ども達の感染を心配しています。これからも、ご理解とご協力を宜しくお願い致します。

1学期間、子ども達の学びや成長をできるだけ止めないで、学校運営が続けられたことに感謝するとともに、有田っ子のすばらしい成長が見られました。そのことを今日の終業式で、「有田っ子」の10大ニュースとして紹介しました。

- 第1位 7月8日 全学級の子供も達が、授業参観ですばらしい学びを保護者に観てもらえたこと
- 第2位 6月4日・24日 5・6年生がすばらしい音読や暗唱を披露できたこと
- 第3位 6月14日 4年生が辻精磁社へ行き、やきものについて学んだこと
- 第4位 7月7日 3年生が「有田400年のひみつ」の劇を作るために歴史民俗資料館で学んだこと
- 第5位 4月22日 交通教室で1・2年生は道路の歩き方、3～6年生は自転車の乗り方を知って以来有田っ子の交通事故が起こっていないこと
- 第6位 6月 全学年がやきもの教室や風鈴づくりで世界に1つだけの素敵な作品を作ったこと
- 第7位 6月17日・27日 有田っ子が自分の特技を披露できたこと
- 第8位 6月9日・10日 6年生が修学旅行で平和集会をし、全児童が折った千羽鶴を供えたこと
- 第9位 6月22日・7月13日 2年生が『スイミー』、6年生が『やまなし』の国語の学びができたこと
- 第10位 4月19日 1年生が初めての給食当番をして以来、配膳が上手にできるようになったこと

また、夏休みに向けて3つのことを続けて過ごすことを伝えました。

あ…あいさつ、安全な遊び、有田町のことを知る。家庭や地域で学ぶことを続ける。

り…りっぱな知恵や心、体をつくる。復習をしたり動植物を世話したり、外で遊んだりする。

た…たのしく、ためになる読書や体験、お手伝いをする。限られた時間を大切にする。

### ピカピカ先生と一緒に大掃除

昨日、夏休みを迎える前に1学期間、お世話になった、教室や廊下、トイレ等の大掃除を行いました。低学年は、コミュニティスクールの「ピカピカ先生」の5名の方々に手伝ってもらいながら、教室等の1学期間の汚れを落としました。これで、すっきりした気持ちで夏休みを迎えることができます。ピカピカ先生の皆様、ありがとうございました。



ピカピカ先生と一緒に校長

### ジェネックス有田様に感謝！

昨日で、ジェネックス有田様のプールをお借りしての水泳学習が終わりました。すばらしいプールでの学習ができ、子ども達が楽しく、泳力を高めることができました。学習の場を提供して頂いたジェネックス有田様に感謝するとともに、町や保護者の皆様によるご支援に感謝します。ありがとうございました。



2年生と一緒に教頭先生

防犯ふれあい隊の皆様、1学期間、有田っ子の交通安全にご尽力を頂き、誠にありがとうございました。2学期も宜しくお願い致します。

